

En el "meeting" Bislet Games de Oslo:

GONZALEZ, TERCERO EN 1.500 DETRAS DE OVETT

Entre los varios atletas españoles que participaron el pasado viernes día 26 de junio, en el meeting internacional de los Bislett Games de Oslo, el toledano José Luis González (C.P. Asland), obtuvo una destacada actuación al clasificarse tercero en la prueba de 1.500 metros lisos.

En esta competición, como ya informó LA REGION la semana pasada participaron atletas de gran categoría mundial. Entre todos ellos el inglés Steve Ovett, campeón olímpico de 800 metros y mejor marca mundial de todos los tiempos en 1.500.

La prueba fue ganada por el

norteamericano Byers con 3' 39", seguido de Ovett en 3' 39"6 y José Luis González en el mismo tiempo. Detrás de éstos, quedaron atletas de la categoría del también norteamericano, Scott; los germanos federales Wessinghage, Wunilbeck y Hudak; el neozelandés y exrecordman mundial Jhon Walker.

La carrera fue eminentemente táctica, con el vencedor "escapado" desde el principio. Bastante más atrás, el resto de participantes vigilando y vigilándose constantemente. González muy bien colocado, mas pendiente de Ovett y Wessinghage que de Byers, que seguía con su escapada en solitario. Reacción de los perseguidores en la última vuelta y hundimiento casi total del vencedor, que a punto estuvieron de "cogerle" en la misma cinta de llegada.

No hubo gran marca en esta prueba, pero sí algo muy importante para el toledano; el saber estar de González en la carrera y a los atletas que dejó tras de sí en el sprint final.

Campeonatos nacionales deportivos del Ejército de tierra

La Segunda Región Militar, gran vencedora en atletismo

Atletas de la categoría de Antonio Corgos, Jorge "Cholo" García, Carlos Sala, Juan José Prado, Argimiro González, Miguel Angel Arnau y otros muchos, estuvieron presentes en estos juegos.

Durante la semana pasada se han venido celebrando en nuestra ciudad los campeonatos nacionales deportivos del Ejército de Tierra, que han tenido como principal escenario la Escuela Central de Educación Física.

Varios han sido los deportes en los que se ha competido, entre ellos el atletismo, que ha tenido un nivel aceptable, aunque solo se hayan batido dos records de los mismos: en 10.000 metros lisos y en 3.000 metros obtaculos.

En 10.000 metros, la prueba fue ganada desde el principio por el atleta perteneciente al C.P. Asland, Argimiro González Ferrero, realizando un tiempo de 30 minutos y 54 segundos, mejorando en 2 segundos y 8 décimas el record anterior del zaragozano Cortez, que estaba en su poder desde 1.980.

Los 3.000 obstaculos, fueron ganados por el catalán, Jorge "Cholo" García, que fuera campeón del mundo Junior de Cross, el pasado año con un "crono" de 8 minutos, 53 segundos y 8 decimas, mejorando el anterior de hace dos años del toledano Ricardo Ortega, por 2 décimas. Jorge García también vencería en los 1.500 metros lisos.

Destacar también la presencia en estos juegos de Antonio Corgos, que ostenta la mejor marca nacional de todos los tiempos en longitud con 8,23 metros y que en estos campeonatos fué ganada por él con 7,12. Venció también en altura con 2,03 metros y consiguió medalla de plata en los relevos 4 x 100 metros.

Juan José Prado, fue el vencedor en los 100 metros con un tiempo de 11 segundos justos y con un viento en contra de 0,5 m/s. Prado estuvo a punto de ir, -al igual que los toledanos Ortega y Gaitán-, a Moscú en la pasada Olimpiada, pero el director técnico de la Federación Española de Atletismo, prescindió también de su actuación.

Carlos Sala se impondría en los 110 metros vallas, con un tiempo de 14 segundos y 6 décimas. Este atleta está en tercer lugar en el ranking nacional de todos los tiempos con 13 segundos y 84 centésimas.

No ha habido grandes marcas en estos campeonatos en las pruebas de atletismo celebradas, sin embargo, Toledo ha podido ver la presencia de estos grandes atletas en nuestra ciudad. Quizás no hayan estado a la altura de sus mejores marcas, pero han dejado constancia de su clase y valía en estos campeonatos militares, cuya organización en atletismo ha sido magnífica en las cuatro jornadas disputadas. La segunda Región Militar ha sido la gran vencedora, con 49 puntos de ventaja sobre la Primera y 64 sobre la Quinta.

En estas pruebas de atletismo han competido también atletas toledanos, entre ellos un viejo conocido de todos los aficionados de Toledo de hace más de 6 años, su nombre es Felix Hernando Antolí, que en sus mejores tiempos, tenía 1,90 metros de altura y que en esta ocasión solo pudo con el 1,75.

En total de las 20 pruebas disputadas, con sus correspondientes calificaciones y semifinales, dió los siguientes:

RESULTADOS TECNICOS			
100 m. (0,5)			
1. J. Prado	(5 R.M.)	11"0	
2. J. Capderros	3 "	11"1	
3. M.A. Arnau	2 "	11"1	
200 m. (1)			
1. C. Sala	3 "	22"1	
2. J. Capderros	3 "	22"4	
3. M.A. Arnau	2 "	22"5	
400 m.			
1. J. Soler	5 "	49"5	
2. A. Brufau	2 "	49"6	
3. E. Fernández	2 "	50"4	
800 m.			
1. C. Martínez	1 "	1'55"2	
2. C. Barroet	4 "	1'57"1	
3. M. Rodríguez	1 "	1'57"1	
1.500 m.			
1. J. García	1 "	3'57"0	
2. J. Martínez	1 "	4'00"8	
3. J. López	9 "	4'02"8	
5.000 m.			
1. J. Heinián	1 "	14'33"2	
2. M. Prieto	3 "	14'35"2	
3. M. Maestro	6 "	15'04"9	
10.000 m. (nuevo record)			
1. A. González	1 "	30'54"0	
2. M. Rubio	3 "	31'21"7	
3. M. Maestro	6 "	31'27"6	
110 m. v.			
1. C. Sala	(3 R.M.)	14"6	
2. J. Crespo	1 "	15"2	
3. J. Casado	2 "	15"5	
400 m. v.			
1. J. Fuente	1 "	56"4	
2. P. López	1 "	57"5	
3. J. Vinuesa	9 "	57"7	
3.000 m. obt (nuevo record)			
1. J. García	4 "	8'53"8	
2. A. González	5 "	9'14"9	
3. P. Vidal	9 "	9'30"2	
Altura			
1. A. Corgos	4 "	2,03	
2. J. Llanos	7 "	1,91	
3. A. Martínez	8 "	1,88	
Pertiga			
1. A. Ruiz	4 "	4,00	
2. M. Izquierdo	1 "	3,90	
3. J. Estallido	Baleares	3,70	
Longitud			
1. A. Corgos	4 R.M.	7,12	
2. F. Miranda	Canarias	6,64	
3. R. Cera	1 R.M.	6,60	
Triple			
1. P. Delgado	1 R.M.	14,52	
2. J. Vinuesa	9 "	14,05	
3. J. Royo	7 "	13,87	
Peso			
1. M. Jiménez	1 "	13,99	
2. J. Ubierna	9 "	12,50	
3. J. Herrera	1 "	12,44	
Disco			
1. M. Jiménez	(1 R.M.)	43,90	
2. J. Goiburú	5 "	38,62	
3. M. Fuentes	2 "	37,46	
Martillo			
1. J. de Diego	7 "	40,56	
2. J. Navarro	2 "	39,64	
3. J. Carrasco	9 "	32,56	
Jabalina			
1. J. del Castillo	2 "	55,20	
2. V. Cabrejas	1 "	53,18	
3. F. Casillero	6 "	51,92	
4 x 100 m.			
1. 2ª Región Militar	Ruano, Fernández, Casado y Arnau...	42"7	
2. 4ª Región Militar	Ruiz, Corgos, Sánchez y Larronde...	43"3	
3. 3ª Región Militar	Sala, Sánchez, Museros y Capderros...	43"7	
4 x 400 m.			
1. 5ª Región Militar	Soler, Bordas, Becerra y Prado...	3'23"5	
2. 1ª Región Militar	Sanz, Puente, López y Hernán...	3'23"5	
3. 9ª Región Militar	Bueno, García, López y Vinuesa...	3'24"9	
Clasificación final por equipos (atletismo)			
1. 2ª Región Militar	279 puntos		
2. 1ª " "	230 "		
3. 5ª " "	215 "		
4. 9ª " "	200 "		
5. 4ª " "	164 "		
6. 3ª " "	128 "		
7. 6ª " "	126 "		
8. 7ª " "	115 "		
9. 8ª " "	84 "		
10. Capitanía General de Canarias	93 pun.		
11. Capitanía General de Baleares	62 pun.		

Copa de Castilla Clubs juveniles

Por primera vez, el Club Atletismo Toledo, participó en una prueba por equipos para juveniles en pista al aire libre. Con la denominación de "Copa de Castilla", se dieron cita en la pista madrileña de Orcasitas, varios clubs madrileños que junto con el Blume de Segovia y el CAT, han iniciado un nuevo trofeo, que por ser el primero no ha contado con mas participación de las otras provincias castellanas, de las que deseamos que se integren para la segunda edición, para el fomento de este deporte en las categorías inferiores.

En el relevo 4 x 100, el atleta Antonio de la Cruz, que hacía la tercera "posta", resultó lesionado cuando iba netamente destacado, con posible rotura de fibras y que le tendrá alejado por algún tiempo por las pistas.

Victorias individuales de José Luis Gómez Pérez en 200 y 400 metros lisos y en categoría femenina María del Pino Velázquez Medina y María José Martín Ortega en 400 y 1.500 lisos respectivamente. Las marcas de estos atletas del CAT, dió los siguientes:

RESULTADOS TECNICOS

Mujeres

100 m. vallas: 4ª Maite Jiménez, 21"1

400 m.: 1ª Pino Velázquez, 1'02"3

800 m.: 2ª Gema Gómez, 2'31"6; 4ª Blanca García, 2'43"3

1.500 m.: 1ª María José Martín 5'15"3; 4ª Paula Carrasco, 5'44"1; Sonia Velázquez abandonaría a los 600 metros por calambre en las piernas.

Altura: 5ª Sonia Velázquez, 1,25; 6ª Consuelo Aiguacil, 1,25. Longitud: 6ª María José Martín, 4,03; 7ª Maite Jiménez, 3,73. puntuación por clubs: 1º Blume-Segovia, 208 puntos; 2º Marathon, 187; 3º C.A. Toledo, 114; 4º Moratalaz, 87; 5º Torrejón, 74; 6º A.J.A., 31.

Hombres

100 m.: 2º Fernando Ayuso, 11"3; 5º Francisco Ibañez, 11"6

200 m.: 1º José Luis Gómez, 23"2

400 m.: 1º José Luis Gómez, 52"3; 2º Antonio de la Cruz, 54"1.

800 m.: 6º Juan Gil, 2'15"3.

1500 m.: 3º Gustavo Gómez, 4'14"3; 4º Juan Carlos Arcos, 4'23"9.

3000 m.: 4º Eduardo López-Rey, 9'14"8; 5º Raul Alvarez, 9'19"6.

1500 m. obt.: 4º Tomás Sánchez, 4'35"9.

Altura: 4º Luis Díez, 1,40 Longitud: 3º Fernando Ayuso, 5'72.

Jabalina.: Luis Balmori, 36,80. puntuación por clubs: 1º Moratalaz, 241 puntos; 2º Marathon, 199; 3º Blume-Segovia, 161; 4º C.A. Toledo, 112; 5º A.J.A., 84.

Aurelio GOMEZ CASTRO

Acerca del artículo exigir responsabilidad

En relación a la nota que insertan en su periódico del día 23 de Junio en la página 12 y en su núm. 4, con el titulo "EXIGIR RESPONSABILIDADES", tengo que exponer lo siguiente:

Estando de acuerdo casi en su totalidad, excepto en una, la que se refiere a los hechos ocurridos. A falta de nueve minutos un jugador de forma incorrecta se dirigió al árbitro, y como culpable ha sido sancionado por el Comité de Competición, al que yo aplaudo por su decisión; con lo que no estoy de acuerdo es con la restante información de los hechos; puesto que la nota dice que fueron varios jugadores y hasta el público los que agredieron al árbitro. De todas maneras todo esto es una calumnia que no se puede permitir, pues fue el jugador ya mencionado y por los nervios que el propio árbitro ocasionó a dicho jugador, le zarandease, pues creo que los jugadores sólo se deben al juego, al mismo tiempo tengo que decir que lo de aplicar el reglamento es lo que se debía hacer, pero para todos igual: para jugadores y árbitros y el que lo hiciese mal que lo pague. Ahí están las actividades de los árbitros.

También en la misma hoja de su periódico, viene escrito un comentario sobre las finales de los partidos celebrados el día 17 del corriente, en la que da nota detallada de las dos finales que se celebraron muy bien hechas por cierto, pero con un error enorme a mi manera de ver, y es que al final dice: los arbitros estuvieron un poco caseros, cuando Vd. sabe como yo, que los dos partidos fueron ganados por Toledo por los árbitros, y si en la nota anterior pedía justicia, por que no se hace lo mismo en ésta.

Y desde luego para llegar hasta el fin hay que empezar desde el principio, que son los responsables de dar una educación deportiva a los chicos y chicas que empiezan y que en definitiva son los que pasan los desengaños de los mayores.

Cardenio VILLENA
Presidente Club Polideportivo Quintanareño

S. PALACIOS, S.A.

CARPINTERIA DE ALUMINIO
PUERTAS BASCULANTES
TUBAUTO

Crta. Madrid-Toledo, Km. 63,500
OLIAS DEL REY (Toledo)
Teléfono 209